



WORLD BOWLING NINEPIN



World Ninepin Bowling Association
President Office: Thomas Berk - Simon-Mayr-Str. 14 - D-85101 Lenting

08.04.2021

WNBA Mitgliedsverbände WNBA Member Associations

Sehr geehrte Präsident/innen, sehr geehrte Damen und Herren,
Respected Presidents, dear Ladies and Gentlemen,

Die Corona-Situation bringt erhebliche Einschränkungen mit sich. Davon betroffen sind auch die internationalen Abnahmen und Überprüfungen der Kegelanlagen.

Das WNBA-Präsidium trifft folgende Festlegungen:

Bestehende internationale Bahnabnahmen mit einer Gültigkeit, die in der Zeit 01.07.2020 bis 31.12.2021 endet behalten Ihre internationale Zertifizierung bis zum 30.06.2022.

Bahnanlagen, die als Neubau oder Umbau eine internationale Bahnabnahme benötigen, sind bis spätestens 31.12.2021 von einem internationalen Bahnabnehmer abzunehmen.

Auslaufende Ausweise der internationalen Bahnabnehmer und der internationalen Schiedsrichter behalten Gültigkeit bis zur nächsten Ausbildung bzw. Weiterbildung durch die WNBA in den Sektionen NBC und NBC.

The corona situation involves considerable restrictions. This also affects the international approvals and inspections of the ninepin bowling alleys.

The WNBA Presidium decided the following:

Existing international lane inspections which are valid until the period July 1st, 2020 to December 31st, 2021 will keep their international certification until June 30th, 2022.

New or rebuilt ninepin bowling alleys, which need a new international lane inspection, have to be approved by an international lane inspector not later than December 31st, 2021.

Expiring licenses of international lane inspectors and international referees remain valid until the next training or further education by the WNBA within in the sections NBC and NBC.

Vielen Dank im Namen des WNBA Präsidiums und mit freundlichen Grüßen
Thank you very much on behalf of WNBA board and with kind regards

Thomas Berk, President WNBA

Venue and Office

World Ninepin Bowling Association
Schnoran 64
A- 6933 Doren (Austria)
ZVR 010 454 559 over <http://zvr.bmi.gv.at>

President Thomas Berk
Phone +49 8456 913253
Fax +49 8456 912767
Mobil +49 177 2446048
E-Mail president.wnba@fiq-wnba.com
E-Mail office.wnba@fiq-wnba.com

Vicepresident: Petr Vanura
vicepresident.vanura@fiq-wnba.com

Website
www.worldbowling-ninepin.org

Vicepresident: Bernd Bock
vicepresident.bock@fiq-wnba.com

Banking-account of WNBA
Raiffeisenbezirksbank Oberpullendorf, A-7322 Lackenbach

IBAN
AT47 3306 5000 0050 9661

BIC
RLBBAT2E065

